

Un soir d'automne, les mots et les mélodies se lèvent, et l'âme de **Georges Brassens** renaît. Le samedi 27 septembre 2025, à la salle des fêtes de Clergoux à 20h30, le concert « Il était une fois Brassens » interprété par le trio « Les Oiseaux Rares » rend hommage au monument de la chanson française qu'était Georges Brassens.

Ce n'est pas seulement un concert, c'est aussi une histoire racontée, une fresque musicale tissée de **25 chansons** de Georges Brassens depuis des débuts en 1952 jusqu'à sa disparition en 1981.

Pendant plus d'une heure et demie, la scène devient une passerelle vers le passé. Le trio « Les Oiseaux Rares » remonte le temps et vous emporte dans un voyage poétique à travers la vie, la carrière, les chansons et la tendresse d'un artiste inoubliable.

Entrée 15 € par personne. Un tarif préférentiel est appliqué pour les groupes de 10 personnes ou plus.

Cette soirée est organisée par l'association « Corrèze, Culture et Chansons ». Les réservations des places se font au 06 32 51 03 08 ou au 06 77 16 18 63.